



Schwäbischer Albverein Ortsgruppe Rottweil

Radtour für Daheimgebliebene

Für die Radfreunde im Albverein sowie Gäste und alle die Freude am Radfahren haben, wird eine Radtour in den Schwarzwald mit Start in Rottweil angeboten.

Von Rottweil geht es über Horgen nach Königsfeld und weiter in das Brigachtal bis St. Georgen. Über einen Bergrücken gelangt man zum Stockwald und weiter durch das Gropptal nach Villingen zur Mittagspause. Von der Brigach geht es dann zum Neckar in Schwenningen und zurück über den Neckarradweg nach Rottweil

Tagestour am Sonntag 31. Aug. 2025 nach Villingen

Start: Stadthalle Stadionstraße, Rottweil

Startzeit: 9:00 Uhr, Rückkehr: ca. 16:00-17:00 Uhr

Strecke: ca. 70 km , hügeliges Gelände mit Steigungen aber auch elegante Abfahrten. Höhenmeter: ca. 800 hm auf und ab.

Wege: asphaltiert ca.75%, geschottert ca.25%, wir fahren fast nur auf Rad- und Waldwegen abseits vom Straßenverkehr.

Verpflegung: ausreichende Getränke, Vesper und evtl. kleine Energieriegel für unterwegs sind mitzunehmen.

Eine Anmeldung ist erforderlich und kann ab sofort nur online unter **SAV-Rottweil@t-online.de** erfolgen. Die Teilnehmerzahl ist auf 25 begrenzt. Es wird kein Unkostenbeitrag erhoben. Gäste sind wie immer herzlich willkommen.

Für weitere Info stehen wir gerne zur Verfügung.

Ihre Radwanderführer:

Andrea Busch Tel. 0741/ 1747640

Raimund Kühnert Tel. 0741 / 41207



**Schwäbischer
Albverein**